



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## statistiques

Question écrite n° 39729

### Texte de la question

M. Léonce Deprez demande à Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité de lui préciser les raisons qui s'opposent, un an après le vote de la loi sur la Sécurité sociale, à la mise en place du Conseil pour la transparence des statistiques de l'assurance maladie (art. 21).

### Texte de la réponse

Le Conseil pour la transparence des statistiques de l'assurance maladie, créé par la loi de financement de la sécurité sociale pour 1999, a été mis en place par le décret n° 99-866 du 7 octobre 1999 et ses membres ont été désignés par arrêté du 26 novembre 1999. Le conseil a été installé le 5 avril 2000 sous la présidence de M. Claude Thélot, conseiller maître à la Cour des comptes.

### Données clés

**Auteur :** [M. Léonce Deprez](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 39729

**Rubrique :** Assurance maladie maternité : généralités

**Ministère interrogé :** emploi et solidarité

**Ministère attributaire :** emploi et solidarité

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 janvier 2000, page 21

**Réponse publiée le :** 4 septembre 2000, page 5150